

## **10. Sitzung am 23.04.2024**

Moderation: Madita

Protokoll: Raphi

### **1. Check In**

### **2. Einarbeitung Clemens und Luna:**

Beiden wurden Teeküchen und Emailsachen gezeigt, Post gleich nach der Sitzung; Schlüssel haben jetzt auch beide; erste Sprechstunde schon mal gut geschafft

### **3. Aufgabenkontrolle vom letzten Treffen**

- Mails wegen Preisverleihungen wurden noch nicht geschrieben, aber die beiden Leute wurden trotzdem schon gefragt. Texte müssen bis morgen Abend fertig sein, es wird sich gleich nach der Sitzung dran gesetzt
- Post Sprechstunden und Sprechstunden auf Website: vermutlich morgen
- PM verschicken: heute Abend noch
- Präsente für Vortragende: sind schon da
- fzs-Logo auf Sharepic und auch auf dem Plakat ergänzen: heute Abend
- wir bestellen noch mal 15 Plakate, diesmal in A2 + Flyer
- Honorare erfragen: es wird noch mal nachgehakt (das meiste ist aber schon geklärt)

### **4. Berichte**

#### **a) Jour Fixe Studierendenvertretung**

- Probleme in der Deutsch-Didaktik: unterbesetzt, keine Seminare für Studierende, Studienverläufe verschieben/verziehen sich
- BAföG: wir bekommen vermehrt Anrufe und Mails, dass Menschen Studium abbrechen müssen weil sie ewig keine Antworten und Auszahlungen erhalten; Uni versucht aufs Studierendenwerk einwirken
- Überdachte Fahrradplätze im NK: Bau wegen der Renovierung verschoben
- Verwirrung zu Aufteilung SoBi/ GeKu unter den Studierenden noch groß
- Frau Nestebauer zu den zentralen Evaluationen (nicht Seminar-Evaluation!): seit letztem Semester gibt es das Spendenbarometer als externer Anreiz zum Ausfüllen der Evaluation (offen ob das die Beteiligung steigern wird)

- Ergebnisse des System-Check (vom Kanzler mit Horvath): Die UL hat sich die Zwischenergebnisse angeschaut und wird daraus erste Schritte ableiten
- Hochschulwahlen: BLLV will eine Aktion/Kampagne starten um die Wahlbeteiligung zu steigern und hat gefragt, ob Interesse besteht. Aufgaben für uns: Stände auf dem Mensavorplatz möglich machen, Ausschilderung am Wahltag.
- Nächster Termin: Mittwoch, 26. Juni um 10 Uhr

#### b) ZSZVG

- Streitpunkt Exkursionsgelder: Fachschaften gehen zum entsprechenden Gespräch hin bzw. nicht hin; wir nehmen mit einer Person teil
- zweiter Termin am 6. Mai

#### 5. Hochschulgruppeninfonachmittag

- findet statt, Wetter hält hoffentlich; ist von unserer Seite aus fertig geplant

#### 6. Never again- Veranstaltungsreihe

- Letzte Vorbereitungen: Blumen, direkter Kontakt zu Debby, Ansprechperson, Begrüßung schreiben, Fragen überlegen etc.
- Sicherheitskonzept: evtl. Menschen im Vorhinein noch anfragen; Jordan hat sich die Termine schon eingetragen und hätte Hausrecht; nächste Woche soll auch Dilling da sein; Rensmann und Stögner hätten auch selber Hausrecht
- Neue Plakate: 15 in A2 beim Kopierzentrum bestellen (für Plakaträhmen und Durchlauferhitzer); Normal plakatieren mit A3-Plakaten vom Campusdrucker

#### 7. Aufgabenliste:

- müssen uns um Stände auf dem Mensavorplatz für Hochschulwahl kümmern (TOP für nächste Sitzung)
- Blumen für erste Veranstaltung besorgen
- wegen Fragen noch mal abklären, Begrüßung etc. schreiben
- 15 Plakate in A2 bestellen + Flyer (100) mit 120 g Papier (jetzt gleich gemeinsam)
- Post zur Veranstaltung am 2. Mai kommt morgen mit fzs Logo
- Antwort auf Mail zur Werbung für Uni Passau

- AStA aufräumen (alle)
- Den neuen Finanzausgang für alle beantragen

## **8. Check- Out**